

**СОГЛАСИЕ НА СБОР И ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ
КЛИЕНТОВ/ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КЛИЕНТОВ АО «Fincraft»**

г. Алматы

«___» _____ 20_ года

Я, субъект персональных данных:

(фамилия, имя, отчество полностью)

(данные документа, удостоверяющего личность, включая ИИН)

проживающий(ая) по адресу _____,

Действуя от имени¹

(ФИО клиента АО «Fincraft» – физ. лица / полное наименование клиента АО «Fincraft» - юр.лица)

(документ, подтверждающий полномочия)

являясь (отметить нужное знаком «V»)

- клиентом/представителем клиента АО «Fincraft» в рамках слуги по брокерскому обслуживанию

- клиентом/представителем клиента АО «Fincraft» в рамках услуги по управлению инвестиционным портфелем

предоставляю своё безусловное согласие на сбор и обработку своих персональных данных АО «Fincraft», согласно перечню, утвержденному АО «Fincraft» (на бумажных и/или электронных носителях), а также третьими лицами, являющихся контрапартнерами при оказании услуг АО «Fincraft», в том числе на трансграничную передачу своих персональных данных в рамках закона Республики Казахстан № 94-V от 21 мая 2013 года «О персональных данных и их защите».

I. Перечень способов обработки персональных данных:

Обработка персональных данных будет осуществляться путем накопления, хранения, изменения, дополнения, использования, распространения, обезличивания, блокирования, уничтожения персональных данных.

II. Прекращение обработки персональных данных происходит в следующих случаях:

- 1) при прекращении договорных отношений с АО «Fincraft» по истечении сроков, предусмотренных законодательством Республики Казахстан в части хранения сведений по клиентам;
- 2) в случае ликвидации или реорганизации АО «Fincraft». В случае ликвидации - с даты вынесения приказа уполномоченного органа о государственной регистрации прекращения деятельности юридического лица, в случае реорганизации – с даты вынесения приказа уполномоченного органа о государственной регистрации вновь возникшего юридического лица.

Клиент/представитель клиента соглашается с тем, что он/она не может отозвать согласие на сбор и обработку персональных данных в случаях, если это противоречит законам Республики Казахстан, либо при наличии неисполненного обязательства.

Подпись субъекта персональных данных:

(Ф.И.О. полностью, подпись)

¹ Заполняется в случае получения согласия от лица, уполномоченного представлять клиента АО «Fincraft»

**CONSENT TO THE COLLECTION AND PROCESSING OF PERSONAL DATA OF
CLIENTS/REPRESENTATIVES OF CLIENTS / REPRESENTATIVES OF THE CLIENT OF «FINCRAFT»
JSC**

The city of Almaty

“ ____ ” _____ 20_.

I, the subject of personal data:

_____, (full Surname, first
name, and patronymic name)

(data identification document, including IIN)

residing at the address: _____,

acting on behalf of¹

(full name of a client of «Fincraft» JSC – individual / full name of a client «Fincraft» JSC – legal entity)

(document confirming the powers)

being (tick the appropriate box with “V”)

client/a representative of the client of «Fincraft» JSC within the brokerage services;

a client / a representative of the client of «Fincraft» JSC within the service on investment portfolio management;

hereby give my unconditional consent to Fincraft JSC to collect and process my personal data according to the list approved by Fincraft JSC (on paper and / or electronic media) as well as by third parties, which are contractors of Fincraft JSC under the law of the Republic of Kazakhstan No. 94-V dated May 21, 2013 “Concerning Personal Data and their Protection”.

I. A list of processing methods of personal data:

¹ To be completed in case of obtaining of consent from the person authorized to represent the client of «Fincraft» JSC

Processing of personal data will be carried out by the accumulation, storage, modification, supplement, use, distribution, depersonalization, blocking, and destruction of personal data.

II. Termination of the processing of personal data shall occur in the following cases:

- 1) in case of termination of the contractual relationship with «Fincraft» JSC upon expiry of terms stipulated by the legislation of the Republic of Kazakhstan in terms of storage of information on clients;
- 2) in the case of liquidation or reorganization of «Fincraft» JSC. In case of liquidation – from the date, on which the authorized body of state registration has issued an order on the termination of activities of a legal entity, and in case of reorganization – from the date, on which the authorized body of state registration has issued an order on the newly established legal entity.

A client /a representative of the client shall agree that he / she may not recall consent to the collection and processing of personal data in cases where it is contrary to the laws of the Republic of Kazakhstan, or in the presence of unsettled obligations.

Signature of the subject of personal data:

(Full name, signature)